



# 太陽っ子

かしこく  
やさしく  
たくましく

第12号

令和4年2月22日

大野小学校

文責 上原

## 感謝の気持ちを伝える会

三月八日（火）に、卒業を迎える六年生への「おめでとう」と「ありがとう」の気持ちを込めて、「感謝の気持ちを伝える会」を行いました。

視聴覚室と各教室をオンラインでつなぎ、計画委員会の児童の進行で実施しました。



会の中で、六年生一人一人が、将来の夢を発表しました。自分のなりたい職業や未来の姿を堂々と発表してくれ、画面越しに下級生の子どもたちも聞き入っていました。

三月二十四日（木）が卒業式です。今年一年、大野小学校の最上級生として学校をリードしてくれた六年生に心から感謝し、卒業をお祝いしたいと思います。



## 寄贈いただきました

玉名工業高等学校の生徒さんが作成した、足踏み式の手指消毒機（写真）を寄贈いただきました。

生徒さんたちが、高校での学習の成果を生かし、力を合わせて完成させてくれたものです。校内に設置し、感染症対策に有効に使わせていただきたいと思います。



## 入賞おめでとう

読書感想文や感想画、版画、作文、絵画などの各種コンクールで、大野小学校の子どもたちの作品が、優秀な成績を修めました。児童集会等の機会に、校内で表彰し、賞状や盾などを渡します。子どもたちの頑張りには素晴らしいです。心から拍手を送りたいと思います。

## 一年間ありがとうございました

### ございました

三月に予定していた送別遠足および授業参観は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、中止とさせていただきますました。楽しみにしていた子どもたちや保護者の皆様のお気持ちを考えると大変申し訳ない気持ちでいっぱいです。残念な対応となりましたが、ご理解とご協力をいただきましたありがとうございます。措置は解除されましたが、まだまだ予断を許さない状況が続いています。学校では、子どもたちの健康と安全を第一に、引き続き、緊張感を持って感染症対策の徹底に努めて参ります。さて、本年度も、いよいよ残りわずかとなりました。二十三日に一年のしめくくりとなる修了式、そして、二十四日は六年生の卒業式となります。

四月の始業式に始まり、一年生三十一人を迎えた入学式。五月には、みんなが輝いた運動会も実施



できました。

また、秋には、各学年の見学旅行や集団宿泊、修学旅行も実施することができ、体験や見学を通してたくさんのごことを学び、思い出を作ることができました。

日々の学校生活や行事等を通して、子どもたち一人一人が成長できた一年間だったと思います。コロナ禍の中、様々な工夫や配慮が必要だったり、計画通りにできなかったりしたこともありましたが、保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力、ご支援のおかげで、子どもたちの教育活動を充実させることができました。本当にありがとうございました。



## 新年度 四月の主な行事

- 8日（金）始業式・就任式
- 11日（月）入学式（2～6年指定休業日）
- 14日（木）振替休業日（授業参観）
- 16日（土）授業参観・懇談会・PTA総会
- 21日（木）家庭訪問

※現時点での予定ですので、変更になる場合もあります。